



県大会出場おめでとう！

先週の15日（金）の水泳競技の部をもって、駅伝競技を除く本年度の市中体が終了しました。その結果、女子バレー部と3年の吉永心愛さん（共通女子100m自由形）が、7月28日（土）から行われる県大会への出場権を獲得しました。おめでとうございます。県大会まで残された時間は少ないですが、練習を充実させ、三川内中学校代表としてだけではなく、佐世保市代表としても活躍してくれることを期待しています。

他の部については、思い通りの結果を残すことができなくて、悔し涙を流した生徒も中にはいたかと思いますが、顧問からは、最後までみんなよく頑張っていたと報告を受けています（各部の結果については、先日配布したプリントをご覧ください）。応援の生徒もマナーを守って、しっかり応援をしてくれました。特に、今年度はバレー部の準決勝を全校で応援することができました、先生方と生徒が一丸となって応援している姿に、とても感動しました。

ほとんどの3年生は市中体をもって、部活動からは引退します。気持ちを切り替えて、新たな目標に向かって頑張ってもらいたいと思います。1、2年生の皆さんは、先輩の思いを受け継いで、それぞれの部で、また新たな歴史を紡いでいってください。



親子ふれあい球技大会

17日（日）にPTA主催の「親子ふれあい球技大会」が実施され、天気も快晴で、とても素晴らしい1日となりました。今年は、2年生がとてもよく頑張り、男女とも3年生を抑えて、優勝しました。必死にボールを追いかけていた姿が印象的でした。保護者の部の優勝は、お父さんの部が1年生、お母さんの部が3年生でした。子供たち顔負けのハッスルプレーあり、珍プレーもありで、笑顔一杯のひと時となりました。

昼からは、「うつわ会館」に移動しての懇親会でした。どの学年もご馳走で、子供たちもお腹一杯になったのではないのでしょうか。私は2年生に混ぜていただき、お父さん方と一緒においしくいただきました。このような機会をつくっていただいたPTA保体部の役員の皆様を始め、保護者の方に厚くお礼を申し上げます。

いのちについて考える

20日（水）に実施した授業参観・学級懇談会及び「いのちを考える集い」講演会には、多くの保護者の皆様に参加していただきありがとうございました。5校時目は全学年道徳の授業を実施しました。各学年ともそれぞれ題材を工夫して、いのちについて考える授業を行いました。ぜひ、ご家庭でも「いのちの尊さ」について機会を見つけながら話題に出していただけたらと思います。

お知らせ

3年生の修学旅行については、来週実施する予定でしたが、6月18日（月）大阪市において発生した震度6弱の地震で、現在も余震等が続いていることもあり、生徒の安全面を第一に考え、延期することに決定しました。実施時期を10～11月初旬頃のどこかで設定できるよう旅行業者に調整をお願いしているところです。期日については、決定次第、お知らせいたします。

